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【委員会報告】 

2023 年就職懇談会 報告 

  企画委員長 西田高大（短 13 回生） 

6 月 3 日（土）に 4 年生を対象に恒例の就職懇談会が開催されました。新型コロナウイルス感染症も 5 類に引き下

げられ、今年度こそ懇談会終了後、新しく改修されたあづまやで BBQ をして学生との交流を図れるかと思いました

が、翌週から病院実習を控えているため念のため昨年と同様の形

式で開催する運びとなりました。 

実は、懇談会前日予想もしてない事態が・・・。実習前PCR 検査で

学生数名が陽性となり実習先病院の判断にて濃厚接触者も自宅待

機となったと大学から連絡が入り、懇談会当日の打ち合わせで急遽

Zoom 併用で懇談会をすることとなりました。 

辻居理事になんとか環境を整えていただき、リハーサルなしの、

ぶっつけ本番の開催となりました。 

当日は西田の司会進行のもと、まず出石前企画委員長（57 回生）

により、就職懇談会の趣旨を説明していただき、次に前週の広島で

の総会で学友会会長に選任された錦新会長（54 回生）から、学友会

の歴史や活動についての説明をしていただきました。 

今年度の先輩からの一言は、昨年同様大学卒業の 4 名の方に講師を引き受けていただきました。 

トップバッターとして片岡 環氏（京都桂病院：大 11 回生）からは、国家試験対策として、学内模試で点数が上がら

ない時自分にあった勉強法を見つけることが大事であるとアドバイスがされました。次に就職活動においてのチェッ

クポイントやご自身が就職活動するうえで困ったことを披露し、何事も早め早めの行動が大事・病院見学には沢山行

ったほうがいい！！とアドバイスを送っていました。 

伊勢聖大氏（神戸市立医療センター中央市民病院：大9 回生）からは、ご自身が民間病院から現在の施設に転職

をした経験から、転職を考えた理由や転職前と転職後でどのように変化した事、働きながらどのように就職活動を始

めた事などご自身の経験を講演していただきました。また求人票の見方について、現在は公的医療機関に勤務され

ており、公務員に支給される地域手当の説明など学生が興味ありそうな内容を講演していただきました、そして最後

に何より働くうえで給料より人間関係が大事とアドバイスを送っていました。 

森 郁望氏（京都予防医学センター：大 7 回生）からは、ご自身の勤務先の紹介や健診業務といっても施設内で行

う健診と、健診バスに乗って各地に出向いて行う出張健診業務がありその違いの紹介がありました。現在は主に出

張健診業務に従事されており、出張健診の流れや、遠方の場合は泊まりで健診に行くこともあるなど、予防医学施設

で働くとはどういうことか詳しく説明して頂きました。また健診業務で取得できる資格などご自身が取得した資格を例

にあげ紹介していただきました。最後に求人票の見方や、就職先の選び方など学生にアドバイスを送っていました。 

杉本實季氏（株式会社日本メディカルサービス：大 6 回生）からは、仕事内容として漏洩線量の測定や遮蔽計算、

看護師さん向けに放射線に関する講習会など様々なことを行っている内容、厚生労働省から漏洩線量測定の医療

機関の実施状況の聞き取りがあり、厚生労働省へ報告に出向いた経験などを紹介していただきました。またご自身

が採用面接に携わっている経験から面接についての注意事項、受ける側としての大事なポイントなどのアドバイスを

学生に送っていました。その他にも企業で勤務する場合のアドバイスを、またご自身の学生時代の勉強法など講演

していただきました。 

第 1 部の最後には 4 月に就任された玉木学長からもご挨拶いただきました。 

第 2 部として「お母さん技師さんからの情報提供」として竹井 美佐希氏（みどりヶ丘病院：短 13 回生）に、ご自身 4

人の子供をもつお母さんとして、子育てしながら診療放射線技師として働く経験談や、産前・産後休業、育児休業に

ついての説明をしていただきました。今回興味深かったのは男性技師の育休制度についても説明していただき、み

どりヶ丘病院では推進している。今後様々な施設で制度を利用する男性技師が増えて欲しいと講演していました。

学生には子育てしながら仕事をする大変さを伝え、若くて時間があるうちに勉強したほうがいいとアドバイスを送り、

その他にもご自身の新人教育の経験など女性技師の視点から詳しく講演して頂きました。 

採用する側からのアドバイスとして副技師長として勤務されている黒田大悟氏（天理よろづ相談所病院：短3 回生）

はまずご自身の施設紹介の後、施設見学の際の訪問の仕方、履歴書の書き方、採用試験の際にある専門試験につ

いては他大学との差が出るところであるため、「早くから対策をした方がいい」と、管理職ならではのアドバイスをされ



ました。最後に就職試験は「運と縁」と言う言葉を送り学生は終始聞き

入っていました。 

懇談会終了後、個別相談という形を採用し、参加いただいた理事、

講師、相談員の方に職種ごとにグループに分かれていただき、希望

する学生からの相談に答えていただきました。 

急遽 Zoom 併用となり講演いただいた講師の皆様にはご迷惑をお

かけしましたことをこの場を借りてお詫び申し上げます。また、ご出席

いただきました講師・相談員の方々、お世話いただいた大学の皆さま、

学友会理事の皆様に感謝申し上げます。 

最後になりますが、私が今年度より出石企画委員長の後任として錦新学友会会長より企画委員長に任命していた

だきました。まだまだ出石企画委員長に比べ経験不足で荷が重いですがよろしくお願いいたします。 

学友会企画委員会では、今回のような懇談会や学園祭での学生に向けた就職相談などを企画しております。学

友会では短大・大学卒業への世代交代へと舵を切っております。企画委員が主催する企画には会員の皆様のご協

力が必要不可欠のものが多く、今後ともご理解とご協力の程よろしくお願いいたします。（短大・大学卒業の方の参加

お待ちしております） 

出席者： 

講師 

錦 成郎氏（会長 54 回生）、黒田大悟氏（副会長 短 3 回生）、竹井 美佐希氏（短 13 回生）、杉本寛季氏（大 6 回

生）、森 郁望氏（大 7 回生）、伊勢聖大氏（ 大 9 回生）、片岡 環氏（大 11 回生） 

世話人 

西谷源展氏（名誉教授 44 回生）、出石弘伸氏（57 回生）、

西田高大氏（短13回生）、辻居賢一氏（短15回生）、松尾 悟

氏（教員）、遠山景子氏（教員）、赤澤博之氏（教員）、本谷崇

之氏（教員）、小山 博氏（学生支援） 

理事 

野間和夫氏（短 2 回生）、杉山淳子氏（短 12 回生） 

相談員 

青木大悟氏（短15回生）、川口弘之氏（短15回生）、八木允

人氏（短17 回生）、阪西克哉氏（大4 回生）、小森将樹氏（大6

回生）、岩本大成氏（大 6 回生）、吉田隆人氏（大 6 回生）、中

野浩平氏（大7 回生）、杉江恵太氏（大 8 回生）、岩見 学氏

（大9回生）、衣川直秀氏（大9回生）、村主瀬成氏（大9回生）、

井越眞白氏（大 12 回生）、北仲栞奈氏（大 12 回生）、増田千

紗氏（大 12 回生）、阪本朱音氏（大 13 回生）、藤井桃花氏（大 13 回

生）、村田 志津帆氏（大 13 回生）、森下依月氏（大 13 回生）、盛武 

花菜里氏（大13 回生） 
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